



Segunda edición de Crea Sonidos buscará apoyar el talento musical colombiano

11 abril 2022 in Nacional, Noticias

0



[Compartir en Facebook](#)

[Compartir en Twitter](#)

[Compartir en WhatsApp](#)



El próximo 15 de abril, la Fundación del maestro Yuri Buenaventura, con el apoyo de Bancolombia y Ecopetrol, comenzará una nueva convocatoria de Crea Sonidos, la iniciativa de desarrollo integral musical que busca proteger, preservar y promover las raíces culturales colombianas. En su segunda edición, el proyecto buscará que 100 proyectos musicales reciban el acompañamiento necesario para convertirse en emprendimientos creativos destacables.

De este modo, Crea Sonidos extiende su llamado a nivel nacional para la identificación de talento musical en los departamentos de Cundinamarca, Tolima, Arauca, Boyacá, Bolívar, Córdoba, Sucre, San Andrés y Providencia, La Guajira, Antioquia, Santander, Risaralda, Quindío, Caldas, Meta, Casanare, Nariño, Cauca, Chocó, Valle del Cauca, Huila y Putumayo. La convocatoria estará abierta hasta las 11:59 p.m. del 15 de mayo, y los interesados podrán registrarse en la plataforma www.creasonidos.com.

En su primera edición, Crea Sonidos logró impulsar el desarrollo de 20 talentos del Valle del Cauca, Cauca, Nariño y Chocó, que pudieron desarrollar todo su potencial musical de la mano del maestro Yuri Buenaventura. Esta iniciativa tuvo como objetivo promover el emprendimiento en la región Pacífica y generar en la población un desarrollo social y económico a través del fomento de las industrias creativas y el talento local. En esta oportunidad, Bancolombia y Ecopetrol apoyarán al talento nacional con el liderazgo de Yuri Buenaventura y su Fundación.

Te puede interesar: [El Parque Lineal De La Avenida Sevilla Es Un Sueño Hecho Realidad: Jairo Yáñez](#)

"Crea Sonidos encarna de muchas maneras nuestro propósito de promover desarrollo económico sostenible para lograr el bienestar de todos, lo que nos compromete a ser partícipes permanentes del fortalecimiento del tejido productivo de nuestro país. En un territorio rico en talento y orgulloso de sus costumbres y manifestaciones culturales, es claro que las industrias creativas no solo necesitan, sino que merecen las oportunidades para alcanzar una competitividad atada al conocimiento experto del mercado y sus posibilidades. Nos sentimos privilegiados de hacer parte de este proyecto liderado por el maestro Yuri Buenaventura", expresa Juan Carlos Mora, presidente de Bancolombia.

El país se encuentra ante una oportunidad única de potencializar y transformar la industria musical del país de una manera incluyente, generando crecimiento económico y social en cada una de las regiones en donde haga presencia.

Te puede interesar: [Desde Ya Cataríes Y Turcos Podrán Disfrutar La Mejor Experiencia Alrededor Del Café Juan Valdez](#)

"En Ecopetrol nos sentimos orgullosos de apoyar Crea Sonidos. Una gran oportunidad para impulsar nuevos talentos, la producción y el desarrollo de emprendimientos musicales. A través de la cultura y manifestaciones artísticas, contribuimos a impulsar la reactivación económica, un futuro más próspero y con mayores oportunidades de crecimiento para todos", comenta al respecto Diana Escobar Hoyos, vicepresidenta de Desarrollo Sostenible de Ecopetrol.

A diferencia de otros proyectos musicales o convocatorias, Crea Sonidos abarca todo el proceso de creación y acompañamiento, que incluye la transferencia de conocimiento, entrenamiento, grabación de un disco, acompañamiento legal y derechos de autor, identificación de fuentes de financiación y emprendimiento. Todos los procesos serán acompañados por un grupo de expertos musicales, con el liderazgo del maestro Yuri Buenaventura.

"Crea Sonidos nació con el propósito de generar transformación social soportada en la industria musical. En nuestra primera versión logramos enviar un mensaje de esperanza y optimismo a todos los jóvenes del Pacífico para que sumaran su talento. El respaldo que Bancolombia y Ecopetrol brindan a esta iniciativa da visibilidad a este sector artístico, promoviendo su crecimiento e identificándolo como generador de empleo de calidad, motor de desarrollo, y que fomenta el tejido social y humano, así como la identidad y equidad. Invitamos a todos los jóvenes del país para que se sumen a esta iniciativa para demostrar su talento", concluye el maestro.

Te puede interesar: [Savia, la Escuela Ambiental abrió 1000 cupos para formación virtual y gratuita](#)

Crea Sonidos avanzará con un proceso de selección liderado por 20 curadores junto con el maestro Yuri Buenaventura, que informarán los 100 proyectos musicales seleccionados en junio. Como iniciativa de la economía naranja, Crea Sonidos es un instrumento idóneo para estimular y apoyar la industria cultural a nivel nacional, fortaleciendo el emprendimiento cultural a través de la promoción, difusión y circulación en plataformas digitales de su obra. Los ganadores recibirán apoyo en el desarrollo de sus redes sociales y un módulo de formación que brindará las herramientas para la autogestión de su propuesta creativa, así como la grabación de un álbum musical y de un videoclip.